

El Comercio

Piqueo Empresarial: Lo nuevo de Optical Networks, Pandero, Obrainsa y más

Optical Networks instaló Internet gratuito en las sedes de los bomberos en Lima. Pandero Inmueble entregó su primera propiedad y Obrainsa y Joca iniciaron la construcción de un hospital en Huánuco



Con el inicio de la demolición del antiguo hospital Hermilio Valdizán de Huánuco, el consorcio integrado por la peruana Obrainsa y la empresa española Joca inició el proceso de construcción del nuevo y moderno nosocomio regional, que contará con 120 camas, cuatro salas de operaciones y, de forma paulatina, modernos equipos de diagnóstico médico y clínico. El proyecto, que se levantará sobre un área de 25.740 metros cuadrados, demandará una inversión de S/162,3 millones. (Foto: El Comercio)

La empresa de telecomunicaciones Optical Networks invirtió US\$3 millones para llevar Internet gratuito en todas las sedes del Cuerpo General de Bomberos Voluntarios en Lima. Por otro parte, Pandero Inmuebles entregó su primera propiedad después de iniciar operaciones el año pasado y el consorcio Obrainsa-Joca inició la construcción del nuevo hospital regional en Huánuco.